



希望記事

・奨学金特集をお願いします。豊田眞弓さんの「30代のライフプラン」で、2人以上世帯の金融資産保有目的の第1位は教育資金とありましたので、私はもちろん、多くの方々の関心が高いと思われます。【40代・男性】

お子様がいらっしゃる世帯において「教育資金」は人生の三大資金の一つであり、お子様自身のライフプランにも関わってくる大きな問題です。いずれかの形で掲載を検討してみます。

・「税金の知識」や「トレーニング法」等の記事は継続的に掲載してほしい。【60代・男性】

・HealthとEconomyは、どの年代にとってもライフプランを考えるうえで重要だと思えます。これからも読み応えのある連載を期待します。【40代・男性】

「家計にまつわる税金の知識」と「正しく動かす関節トレーニング」を含めて今年度のシリーズは残すところあと1回となりましたが、HealthとEconomyについては来年度以降も新シリーズで継続していく予定ですので、ご期待ください。

・少子高齢化、人口減少が進む中、私の住んでいる町も空き家が出てきました。空き家対策、また空き家を活用して地域活性化に取り組んでいる事例がありましたら是非取り上げてください。【50代・男性】

空き家の増加はもはや全国的な課題ですね。本誌2016年1月号のPersonのコーナーでは、空き家問題に取り組んだ大仙市職員の方の記事を掲載しています。当協会HPでご覧いただけますので、ぜひ、ご参考になさってください。

・ライフプランに大きな影響を与える親の介護について、介護保険などの支援制度面から取り上げていただけるとありがたいです。【40代・男性】

介護については毎年1回はFamilyのコーナーで取り上げており、今号でも「介護疲れで心が折れないヒント」というテーマでお届けしています。支援制度面からの介護については、来年度の掲載を検討したいと思います。

・公務員を退職されてから、スーパーなどでパートをされている方もいらっしゃるのではないかと思います。そのような方の声も聴いてみたいです。【40代・女性】

人生が長期化する中で、定年後にそれまでとは全く違った仕事でパートタイム労働に従事する方は増えていきそうです。スーパーに限らずファストフード店等も含めて、ご登場いただける方がいないか探してみます。

・行政の窓口や社会生活の中で、イライラした態度や口調でお話をされる方が増えている気がします。そんな方たちへの対応方法や自分ができる心構えなど教えていただきたいです。【40代・女性】

社会が不寛容になり、人々の心にもゆとりがなくなってきたのでは。うか。そのような方たちへの対処法について本誌で取り上げる予定は現在のところありませんが、自分がそうならないよう気を付けたいものです。

その他「意見」

・Family「なぜ妻は夫にイラッとするのか」の記事は読んでいても面白く参考になりました。【30代・男性】

イラッの理由がわかれば、対処の仕方変わりそうです。

・Careerの倉根さん、Personの奥山さんの記事が大変良かったです。私の自治体でも若い職員を育てるヒントとなります。ポジティブに考え取り組むことが重要ということがわかります。【50代・男性】

・Career「私が考えるまちづくりの面白さ」の記事がとても面白かったです！【40代・女性】

仕事に対するひたむきな姿には心を動かされます。

・私のネクストステージ、米谷さんのご活躍に楽しく元気をもらいました。ご紹介いただいた人生訓の一つ一つを噛みしめながら拝読いたしました。【50代・女性】

人生訓は心に響きました。

・Coverage「借りる」という選択肢を考える」は所有すると物ばかり増えることに気づき、発想の転換でハッとさせられた。【60代・男性】

物理的に身軽になると、気持ちも軽くなりそうです。

・Economy「iDeCoにいくら出せるか、いくら出すかを考える」の記事を興味深く読みました。我が家は3年後に、息子大学4年、娘大学1年と出費が多くなるため、iDeCoはやめておこうと思っていたのですが、再度検討してみようと思っています。【40代・女性】

・iDeCoの記事、改めて勉強になりました。低コスト（運用管理手数料等が無料の会社）を選択しましたが、しばらくして同じように別の会社が追随してきました。もう少し様子を見たほうが良かったのかも反省です。【30代・男性】

・資産形成の記事が非常に役立っています。運用（投資信託・株）での利益が多くりスクの少ない方法を研究し、実践しています。【50代・男性】

老後資産の形成は早くから始め、コツコツと続けることが肝要です。

・数回にわたる連載の記事内容は奥行きがあり、これまで知らなかった発見もあり、とてもいいと思います。【60代・男性】

従来のEconomyやHealthの連載に加え、今年度からの新しい試みとして、連載エッセイを掲載しています。ご参考になれば幸いです。

・ライフプランに関する情報は、新聞やネットなどからは意外と得にくく、本誌で初めて知る内容も多くあります。今後も、一層の紙面の充実を期待しています。【40代・男性】

・毎号読み応えがあり、楽しみにしています。こんな風に編集するのは、といった違った角度からの読み方で感心しています。【40代・女性】

・非常にためになるので毎月発行してほしい。【50代・男性】

嬉しいお言葉をありがとうございます。毎号発行することはできませんが、その分、各号を充実させるよう更に努めていきます。

通信員からの評価が高かった記事

当誌では、通信員の方に毎号、各記事について「とても良かった」「良かった」「ふつう」「あまり良くなかった」「良くなかった」の5段階評価をしていただいています。ここでは「とても良かった」「良かった」の評価が多かった記事の上位をご紹介します。

- 1位… Family なぜ妻は夫にイラッとするのか——脳の違いがわかればスッキリ解決 姫野友美
- 1位… Economy 会社員や公務員なら知っておきたい税金——少しの知識で大きな節税 光田周史
- 3位… Topics ライフプランに関する平成29年度税制改正のポイント 村上 滋
- 3位… Coverage「借りる」という選択肢を考える——それって本当に買ったほうがいい？
- 5位… 正しく動かす関節トレーニング 下腿の動きをつかさどり体重を支える「膝関節」 白木 仁